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Il giorno 6 del mese di giugno dell’anno duemilaquindici si è riunito il 

Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Trapani così 

composto: 

Presidente Ing. Andrea  GIANNITRAPANI Presente 

Segretario Ing. Rocco INGIANNI Presente 

Tesoriere Ing. Giuseppe  GALIA Presente 

Vicepresidente Ing. Gaspare MOLLICA Presente 

Consigliere Ing. Vito AGOSTA Presente 

Consigliere Ing. Gaspare  BIONDO  Presente 

Consigliere Ing. Giacomo  CRISCENTI Presente 

Consigliere Ing. Antonio  DI GIOVANNI Presente 

Consigliere Ing. Francesco Marcello MALATO Presente 

Consigliere Ing. Patrizia MURANA Presente 

Consigliere Ing. Piero REINA Presente 

Alle ore 16:50 il Presidente, constatata la validità della seduta per il numero 

dei consiglieri presenti, dichiara aperta la stessa. 

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  
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Risultano assenti Reina, mentre Mollica e Biondo hanno comunicato che 

ritardano. 

 

1. Pianta organica  

Criscenti si allontana. 

Il Segretario relaziona sulle problematiche sorte annesse alla pianta organica 

dell’Ordine e sulle problematiche dubbie sull’iter di approvazione della 

stessa. 

Vista la complessità della materia e sul relativo iter, il Consiglio delibera di 

dare mandato a Ingianni e Murana di predisporre una bozza di nota di quesiti 

in merito alla stesura della pianta organica e sul relativo iter di approvazione 

da sottoporre all’attenzione del CNI. 

In autotutela il Consiglio delibera di annullare la delibera di approvazione 

della pianta organica approvata nella precedente seduta. 

 

 

 

 

194-15/CO 

 

 

 

195-15/CO 

2. Concorso pubblico per titoli ed esami  

======================================================  

3. Riconoscimento CFP  

Rientra Criscenti. 

Vista l’istanza prot.1494 del 20.05.2015 avanzata dalla collega Mulè Grazia 

per il riconoscimento dei crediti formativi relativi alla partecipazione al Corso 

di Aggiornamento professionale “Energy manager” del 20-24/04/2015 per 

complessive 36 ore organizzato da ORSA, Seminario su Energy manager 

promosso dal dipartimento energia della regione Sicilia svoltosi a Palermo il 

16/01/2015 di 8 ore,  Incontro tecnico TuttoNormel 2015 organizzato da 

TuttoNormel e svoltosi a Palermo il 14/04/2015 durata 8 ore, visto il parere 

 

196-15/CO 
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del Gruppo di Lavoro sulla Formazione del 21/05/2015, il Consiglio delibera 

di non riconosce crediti formativi poichè gli enti organizzatori sopracitati 

non risultano accreditati presso il C.N.I. 

Criscenti rientra. 

====================================================== 

Vista l’istanza prot.1098 del 06.05.2015 avanzata dal collega Rizzuto 

Francesco per il riconoscimento dei crediti formativi relativi alla frequenza 

di un master universitario di II livello Ingegneria Sismica: “Progettazione 

antisismica di costruzioni e mitigazione del richio sismico del patrimonio 

edilizio esistente” conseguito il 12/11/2014 presso l’università degli Studi di 

Enna Kore facoltà d’Ingegneria ed Architettura della durata di 12 mesi, visto 

il parere del Gruppo di Lavoro sulla Formazione del 21/05/2015, viste le FAQ 

del CNI relative al Regolamento per l’aggiornamento della competenza 

professionale, ritienuta idonea la documentazione prodotta per il 

riconoscimento di crediti formativi, il Consiglio delibera di riconosce 30 

crediti formativi. 

====================================================== 

Alle ore 17:20 arriva Biondo. 

Vista l’istanza prot. 918 del 02.04.2015 avanzata dal collega Bevilacqua 

Daniele per il riconoscimento di crediti formativi in merito al conseguimento 

del Dottorato di Ricerca in Ingegneria Energetica iniziato il 31/12/2010 e 

terminato il 31/10/2013. Vista la documentazione prodotta, visto il parere del 

Gruppo di Lavoro sulla Formazione del 21/05/2015, visto il Regolamento 

sulla formazione professionale continua, pubblicato sul Bollettino Ufficiale 
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del Ministero della Giustizia n. 13 del 15 Luglio 2013, viste le FAQ e le linee 

guida 1, 2 e 3 del CNI relative allo stesso Regolamento, rilevato che il 

dottorato si è concluso in data antecedente al 31/12/2013, per cui, come 

specificato nelle Linee di Indirizzo del Regolamento per la formazione 

professionale, il Consiglio delibera di non riconoscere Crediti Formativi 

Professionali. 

======================================================= 

Vista l’istanza prot.845 del 25.03.2015 avanzata dal collega Puccio Andrea 

per il riconoscimento dei crediti formativi relativi alla frequenza di un Corso 

di Dottorato di Ricerca in Ingegneria Elettrica presso l’Università degli studi 

di Palemo, vista la documentazione prodotta, visto il parere del Gruppo di 

Lavoro sulla Formazione del 21/05/2015, visto il Regolamento sulla 

formazione professionale continua, pubblicato sul Bollettino Ufficiale del 

Ministero della Giustizia n. 13 del 15 Luglio 2013, viste le FAQ e le linee 

guida 1, 2 e 3 del CNI relative allo stesso Regolamento, il Consiglio delibera 

di richiede documentazione integrativa attestante la frequenza del corso di 

dottorato di ricerca ed evidenza del titolo conseguito. 

====================================================== 

Vista l’istanza prot.1013 del 22.04.2015 avanzata dalla collega Anna 

Bruccoleri per il riconoscimento dell’esonero, in merito al conseguimento di 

crediti formativi, per maternità per sei mesi come richiesto a decorrere dal 

01/01/02015 al 30/06/2015. Esaminata la documentazione prodotta, ed in 

particolare la dichiarazione sostitutiva di certificazione circa la nascita del 

figlio in data 10/09/2013, visto il parere del Gruppo di Lavoro sulla 
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Formazione del 21/05/2015, visto il Regolamento sulla formazione 

professionale continua, pubblicato sul Bollettino Ufficiale del Ministero della 

Giustizia n. 13 del 15 Luglio 2013, viste le FAQ e le linee guida 1, 2 e 3 del 

CNI relative allo stesso Regolamento, viste in particolare le linee di indirizzo 

2 del Regolamento per l’aggiornamento della competenza professionale, 

capitolo ESONERI art.1 (ai sensi dell’art. 11 del Regolamento) alle 

condizioni riportate all’art.14 delle linee di indirizzo 3 del suddetto 

Regolamento, il Consiglio delibera di concede l’esonero per il periodo di 

sei mesi come richiesto dal 01/01/2015 al 30/06/2015. 

Alle 19:30 arriva Mollica. 

====================================================== 

Vista l’istanza prot.1036 del 23.04.2015 avanzata dal collega Culcasi 

Antonino per il riconoscimento dell’esonero, in merito al conseguimento di 

grave infortunio, esaminata la documentazione prodotta, visto il parere del 

Gruppo di Lavoro sulla Formazione del 21/05/2015, visto il Regolamento 

sulla formazione professionale continua, pubblicato sul Bollettino Ufficiale 

del Ministero della Giustizia n. 13 del 15 Luglio 2013, viste le FAQ e le linee 

guida 1, 2 e 3 del CNI relative allo stesso Regolamento, visto in particolare le  

linee di indirizzo 2 del Regolamento per l’aggiornamento della competenza 

professionale, capitolo ESONERI, il Consiglio delibera di concede l’esonero 

corrispondente a 12,5 CFP a condizione che per il riconoscimento del 

periodo richiesto venga prodotta idonea certificazione attestante la 

durata dell’inabilità. 
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4. Movimento iscritti  
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Vista l’istanza del collega Giuseppe Sciumè (n°1759), assunta al prot. 

n°1538 del 26/05/2015 di quest’Ordine, il Consiglio constata che la stessa 

non può essere accolta, e si evidenzia che resta nella facoltà dell’iscritto di 

presentare istanza di cancellazione nelle modalità e nei termini previsti 

dalla normativa vigente. 

202-15/MI 

Vista la richiesta d’iscrizione prot. n° 1529 del 26/05/2015, avanzata dal 

Dott. Ing. Renato LANERI, nato il 15/05/1964 a Catania (CT) e residente a 

Mascalucia in Via Tremestieri n° 45, viste le dichiarazioni rese dal collega, si 

delibera di sospendere l’iscrizione in attesa di chiarimenti circa il domicilio 

professionale. 

203-15/MI 

Vista la richiesta d’iscrizione prot. n° 1576 del 03/06/2015, avanzata dal 

Dott. Ing. Giuseppe STABILE, nato il 13/02/1983 a Castelvetrano (TP) e 

residente  a Gibellina in Via Veneziano n° 6, viste le dichiarazioni rese dal 

collega, si delibera di iscrivere lo stesso nella sezione A dell’albo settore a 

con il n° 1837. Ai sensi dell’art. 3, comma 8, del Regolamento per 

l’aggiornamento della competenza professionale (pubblicato sul Boll. Uff. 

Min. Giustizia n. 13 del 15/07/13) allo stesso vengono attribuiti n. 90 crediti 

formativi professionali.  

L’Ordine si riserva di verificare presso le amministrazione competenti la 

veridicità delle dichiarazioni sostitutive rese ai fini dell’iscrizione all’albo ai 

sensi della normativa vigente ed in particolare ai sensi della Legge 

n°183/2011 

Ale ore 18:15 arriva Reina. 

204-15/MI 

5. Segnalazioni terne  
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Vista l’istanza del Comune di Gibellina, assunta al prot. n°1505 del 

21/05/2015, inerente la richiesta di una terna di nominativi per componenti 

di Commissione comunale ex art. 5 Legge n°178/76 e ss.mm.ii., il 

Consiglio delibera di segnalare i seguenti colleghi: Calogero De Simone, 

Calamia Pietro, Giliberti Pietro. 

Alle ore 18:48 si allontana Galia, Criscenti. 

205-15/SE 

 

6. Mandati e ratifiche di pagamento  

Si deliberano i mandati e le ratifiche di pagamento riportati nello specchietto 

che viene allegato al presente verbale con il n°1. 

206-15/AQ 

7. Comunicazione e proposte del Presidente  

Il Presidente comunica che venerdì prossimo ci sarà riunione del direttivo 

della Consulta Regionale ad Enna alla quale parteciperà. 

Il Presidente comunica che Alfa Broker ha chiesto di pubblicare un’offerta  

rivolta agli iscritti all’albo per assicurazione professionale. 

Il Presidente relaziona in merito alla richiesta della Girgenti Acque s.p.a., 

assunta al prot. n°1511 del 21/05/2015 di quest’Ordine, il Consiglio delibera 

di publicare l’avviso sul sito dell’Ordine, nell’apposita sezione “opportunità 

di lavoro”, evidenziando che quest’Ordine non si assume alcuna 

responsabilità circa quanto riportato nell’avviso. 

Il Presidente relaziona sulla nota assunta al prot. n°1562 del 29/05/2015 di 

quest’Ordine, da parte del sig. Tartaro Beppino, inerente una segnalazione 

sull’uso improprio del titolo di ingegnere.  

Il Consiglio dà mandato al Presidente per predisporre apposita nota di 

risposta evidenziando che il sig. Monteleone Bartolo non risulta iscritto a 
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quest’Ordine. 

Il Presidente relaziona sulla nota circolare CNI n°541 inerente l’accesso dei 

professionisti al Fondo di Garanzia PMI presso il MISE, il Consiglio delibera 

di pubblicare l’avviso e difondere lo stesso tramite il sito dell’Ordine. 

Il Presidente relaziona sulla richiesta del collega Giuseppe Tutone, assunta al 

prot. n°1578 del 03/06/2015 di quest’Ordine, di divulgare l’evento formativo 

che si svolgerà a Castellammare il prossimo 5 giugno denominato “Progetto 

POAT – Internazionale - Laboratorio di progettazione europea”. 

Il Consiglio delibera di pubblicare una nota informativa con il link  

dell’evento. 

 

 

208-15/CO 
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8. Comunicazione e proposte del Segretario  

=====================================================  

9. Comunicazione e proposte del Tesoriere  

=======================================================  

10. Comunicazione e proposte dei Consiglieri  

Agosta relaziona sul workshop previsto per il prossimo 27 giugno che si 

svolgetà a Trapani sul tema “La nuova città tra sicurezza e prospettive di 

crescita”.  

Murana relaziona sulla proposta dell’Associazione AICQ Sicilia che intende 

instaurare un rapporto di collaborazione per organizzare eventi formativi. 

Biondo relaziona sullo statuto della fondazione dell’Università del 

Mediterraneo. 

Biondo relaziona su un prossimo incontro da svolgersi a Settembre sulla 

bulding-automatiction. 
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Biondo propone una convenzione tra quest’Ordine degli Ingegneri e il Green 

Building Council Italia al fine di poter organizzare corsi specifici di settore 

rivolti agli iscritti di quest’Ordine di cui illustra i relativi programmi e costi. 

Il Consiglio delibera di dare mandato a Biondo di approfondire i termini 

della convenzione proposta. 

Ingianni relaziona sul workshop sulla portualità che si svolge a Trapani dal 3 

al 6 giugno organizzato dal Politecnico di Milano al quale parteciperà per 

portare un contributo per lo svolgimento dei lavori della tavola rotonda del 6 

giugno presso la Capitaneria di Porto di Trapani. 

Reina relaziona su una proposta di corso di formazione per RSPP modulo 

A(28 ore), B (24 ore) e C (24 ore), per un massimo di 30 partecipanti, di 

concerto con l’IRSAP. Il Consiglio delibare di dare mandato a Reina e Di 

Giovanni di sviluppare nel dettaglio il programma del corso, che sarà oggetto 

di specifico punto all’o.d.g. della prossima seduta e di concerto con la 

segreteria di predisporre apposita manifestazione di interessi da diffondere ai 

colleghi con un costo presuntivo di € 200 circa (Modulo A B e C) per un 

totale di 76 ore, con il riconoscimento di 76 C.F.P. 

Mollica relaziona sui lavori del Tavolo tecnico sui problemi della conformità 

sismica alla normativa 2008 per i C.I.S. delle istanze di sanatoria ex art.13, 

ora art. 36 del D.P.R. n°380 (Testo unico dell’edilizia). 

Di Giovanni relaziona su un prossimo evento formativo da svolgersi il 

prossimo 4 Luglio a Castellammare sul tema “La VAS nei piani urbanistici 

comunali” da organizzarsi insieme all’associazione ACTIO.  

Il Consiglio delibera di organizzare l’evento proposto come seminario 
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tecnico, nominare Di Giovanni resp. Scientifico, la partecipazione all’evento 

da parte degli iscritti e regolata con la tessera della formazione ed ai 

partecipanti saranno riconosciuti 4 CFP.  

Si dà mandato a Di Giovanni di definire nel dettaglio il programma 

dell’evento. 

Di Giovanni relaziona sulla proposta di incontro formativo sulle capacità 

tecniche degli intonaci per fine giugno. 

Malato relaziona sull’incontro dello scorso 28 maggio presso il comune di 

Trapani sul regolamento della fognatura di Trapani nel quale sono state 

approfondite le criticità dello stesso per la successiva revisione ed evidenzia 

che le criticià segnalate sono state recepite dall’Amministrazione Comunale. 

Malato relaziona sulla manifestazione di interesse predisposta dal collega 

Galia facendo seguito alla nota del Direttore della Casa Circondariale di 

Trapani, acquisita al prot. n°8659 del 21/05/2015 di quest’Ordine, il 

Consiglio condividendo l’avviso di manifestazione di interesse predisposto, 

delibera di pubblicare lo stesso sul sito dell’Ordine ed inviarlo a mezzo news 

letter a tutti gli iscritti. 
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11. Circolare 503 CNI – compensi professionali  

Murana relaziona dettagliatamente sull’incontro dello scorso 18 aprile che si 

è svolto a Roma, nell’ambito della quale sono state affrontate le 

problematiche inerenti la liquidazione delle competenze professionale. 

 

12. Varie ed eventuali.  

======================================================  

Alle ore 20:30 si procede alla lettura del presente verbale che viene approvato 
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all’unanimità dei presenti. 

Il Consiglio si autoconvoca per giovedì 11 Giugno prossimo alle ore 16:30 e 

alle ore 20:35 il Presidente dichiara sciolta la seduta. 

Il Segretario  Il Presidente  

Ing. Rocco Ingianni  Ing. Andrea Giannitrapani 

 


